

放送大学

栃木同窓会会報

おおるり

発行: 放送大学栃木同窓会

編集: 会報編集委員会

責任者: 会長 須藤 國夫

発行日: 平成24年9月30日

会長あいさつ

会長 須藤 國夫

栃木同窓会は13年半となりました。おかげさまで会員は112名になりました。同窓会活動も軌道に乗り、これを更に充実させていきたいと考えております。ところで、設立3年目にご入会いただいた会員の皆様には会費の更新期となりました。後日会費納入のご案内をお送りさせていただきますので継続加入をお願い致します。

さらなる隆盛を期して今年は加入会員の増加への取組みを強化して参ります。(新入会者および継続加入者)

そして会員相互の親睦を深める研修旅行や会報発行等の活動の充実を図っていく所存です。(今年の研修旅行については、夏は実施済みで、次回は秋に計画しております。)

また栃木学習センターの在校生との交流(学生サークル「放送大学で楽しむ会」と共催してハイキングやボウリング)や学生募集の協力等、学園との関係も深めていきたいと思っております。

当会は小会ながら地域色のある同窓会活動の確立をめざしております。また同窓会連合会への参画も継続して参ります。そして今後とも皆様の会の活動への積極的参加とご指導ご協力をお願い申し上げます。

連合会のニュース

平成24年5月26日(土)に放送大学本部セミナーハウスの研修室で同窓会連合会の総会が開催されました。今回は全国48同窓会中、34の各学習センター同窓会(サテライトも含む)の会長さんが出席してまさに全国化された総会となりました。平成23年度活動実績、決算および平成24年度活動計画、予算が承認されました。

新会長に東京文京の斉藤成吾さん、副会長に足立の和田九三さんが選任されました。なお栃木の須藤会長が連合会理事に選任されました。

総会后、第3回同窓会会長会議が開催され、学生支援と同窓会活動についてや放送大学からの助成金について等の質疑、応答がなされました。

全国の同窓会は53ヶとなりました。

また、九州地区でのブロック同窓会交流会等各地区での交流も開始される予定です。

連合会と放送大学との共催の今年度の卒業・修了祝賀パーティは平成25年3月23日(土)に東京赤坂のホテルニューオータニ「芙蓉の間」で開催される予定です。

現在、連合会から放送大学公認のネクタイ(2種類)やストールの販売がされています。お買い求めは栃木同窓会にご連絡ください。

私の好きな旅

那須烏山市 須藤 國夫

私は旅が好きです。平成8年2月に念願の日本の全部の都道府県の土地を踏むことを達成しました。最後まで残っていたのは、近畿の一部と山陰、四国でした。三重県と四国の4県、山陰の島根、鳥取を巡り、最後の地和歌山県へ行き、ついに全国達成となりました。

旅の途中で、全国達成ができそうだと気付き、今回は予約なしの気ままな旅なので、当初北陸方面を通過して帰るつもりだったのを、急遽変更して和歌山へ行くことにしました。(山陰から大阪に向かう寝台列車が大雪のため途中大幅に遅れて予定がくるってしまったせいでもあるが)和歌山駅で下車、駅前をちょっと見物して大阪に戻り、東海道を通過して帰路につきました。

私は気ままにぶらぶらと行く旅が好きです。そしてあまりお金をかけないように心掛けています。学生時代は列車での旅がほとんどで、社会人になってからは自分の車での旅行が多くなりましたが、最近では運転が疲れるので、列車やバスの旅を選ぶようになりました。

学生の時は、良くてユースホテル、普通は駅の待合室や駅の床で宿泊しました。コンクリートの床に新聞紙を敷いただけで寝るのは結構つらく、体が痛くて疲れが取れなかったのを今でも覚えています。北海道へ友人と2人で旅行した時、北見駅では蚊に悩まされ眠れなかったです。霧の摩周湖では、晴れてははっきり見えました。(→3年後に再訪した摩周湖は今回も湖面をはっきり見せてくれました。この時のバスガイドの話では、初見の湖が『晴れの摩周湖』だった場合は縁遠くなるとのこと。遅婚の私はそれを聞いて納得でした。)

自家用車で旅行(ドライブ)するようになってからも、旅館等は利用せず、ほとんど車内で寝泊まりしました。シートを倒して寝るのは膝が疲れます。それで途中から乗用車の助手席を取り外して、ベニヤ板で寝床を作り、布団持ち込みで旅行しました。これは大変具合が良くてぐっすり眠れました。最初の会社をやめた失業中に、東北方面一周と九州方面一周をしました。(ゆっくりいろいろな所を見てまわりました。)

JR東日本になってからは、管内の新幹線を含むすべての路線が自由の切符で、いろいろただ乗りまわる旅もしました。夜行列車で車内泊して宿賃も節約しました。その後は大人の休日倶楽部での旅ですが、残念なことに今は仙台までの路線に制限されてしまいました。

過去のエピソードとして、富山駅で、構内であんまりのんびりしているので、警察官に職務質問されてしまいました。ますのシグがおいしい駅です。山口県では、夜間道路わきで車内に布団を敷いて寝ている時起こされ、誘拐事件の緊急手配の捜索質問を受けました。(もちろん私は誘拐犯ではありません。)秋田県では、台風で道路が冠水していて、走行中に車の床まで水が入ってきました。(車は一度止まると排気管に水が入りエンジンの再スタートができなくなってしまうので、エンジンをふかして冠水道路を走りきった。)この時は緊張しました。これからもいろいろな所に旅したいと思っています。

古河方面を旅して

宇都宮市 中川 雄道

今回の夏季研修旅行は、茨城県古河市の散策です。JR小山駅に集合して、参加者4名でまず、古河公方館跡のある古河総合公園に行きました。旧飛田家と旧中山家のある民家園を見学しました。その脇に小さな石碑があり、それが足利時代の古河公方館跡でした。その後公園内を散策、御所沼、富士見塚、大賀蓮池、目洗弁天池を見物しました。公園には市民の方がたくさん遊びに来ていました。

次に古河城跡へ、城門跡は何か所かあるのですが、城跡はなかなか見つかりません。お寺の脇にある駐車場に車をとめて、付近を歩きました。石畳の道の角にあった東屋の脇に小さな石碑があるだけでした。(東屋に休憩しないと気付かない所にありました。)とても城跡といえるようなものでなく、がっかりしました。通行人も少ない所でした。その後、郊外のチェーン店レストランで昼食を食べました。味はそれなりです。最後に頼政神社へ行きました。入り口がなかなかわからず、やっと探し当てました。わき道から入ったので、みすぼらしい感じがしました。行ってからわかりましたが正面からの道(階段の道)は駐車場がなく、不便な所でした。今回は事前に下見をしてなく、跡地が多かったのですが、目印があるだけというので期待はずれの旅となりました。



宇都宮市 山田 族 さんの
絵手紙です。

各同窓会の会員数

同窓会	会員数	同窓会	会員数
北海道同窓会	194名	浜松同窓会	49名
旭川同窓会	40名	愛知同窓会	83名
青森同窓会	29名	滋賀同窓会	150名
宮城同窓会	210名	京都同窓会	150名
秋田同窓会	120名	大阪同窓会	389名
山形同窓会	59名	兵庫同窓会	264名
茨城同窓会	106名	奈良同窓会	99名
栃木同窓会	112名	和歌山同窓会	42名
群馬同窓会	610名	鳥取同窓会	33名
埼玉同窓会	1100名	岡山同窓会	130名
千葉同窓会	1160名	広島同窓会	89名
東京世田谷同窓会	927名	山口同窓会	91名
東京文京同窓会	1011名	徳島同窓会	58名
東京足立同窓会	265名	香川同窓会	120名
東京多摩同窓会	218名	愛媛同窓会	145名
神奈川同窓会	589名	高知同窓会	86名
新潟同窓会	169名	福岡同窓会	230名
富山同窓会	95名	佐賀同窓会	79名
石川同窓会	152名	長崎同窓会	119名
福井同窓会	73名	熊本同窓会	89名
山梨同窓会	124名	大分同窓会	58名
長野同窓会	158名	宮崎同窓会	79名
岐阜同窓会	20名	鹿児島同窓会	203名
静岡同窓会	142名	沖縄同窓会	107名
		(48) 合計	10625名

秋季研修旅行のご案内

平成24年11月25日(日)に群馬県太田市方面の散策を行います。三日月村(木枯らし紋次郎のテーマパーク)、東毛歴史資料館、長楽寺、高山彦九郎記念館等を見学します。JR小山駅東口 AM10:00集合。費用2000円程度。

お申込みは 須藤 TEL 090-4816-8775 まで。

メール spvm97b9@tuba.ocn.ne.jp

また、栃木同窓会では今年度から、学生サークル「放送大学で楽しむ会」と共催してボウリングやハイキング等の運動系の活動を企画いたします。是非ご参加ください。

編集後記

今回、会報の発行がなんとか間に合いました。21号も通常に発行できるよう努めます。原稿を随時募集しています。事務局まで。

※放送大学では、大学の学生および大学院の学生を募集しています。

知人、友人をご紹介ください。皆様の再入学、進学も歓迎です。